
議会運営委員会協議結果
日時：令和４年１月５日（水）

開会：午前１０時００分 
閉会：午前１０時３９分 

場所：委員会室 

１．令和４年第１回半田市議会臨時会について（別紙資料１、別紙資料２） 
（１）会期について（別紙資料１）
    １月１１日（火） １日間 
【小野田靖局長】別紙資料１をお願いします。会期は１月１１日（火）の１日間にな 

ります。９時３０分に開会し、議案上程、質疑、委員会付託の後、委員 
会審査になります。委員会審査が終了しましたら議会運営委員会を開催
し、本会議再開後は委員長報告、質疑、討論、採決を行う日程案として
います。これでよろしいかご協議をお願いします。 

【竹内功治委員長】会期日程は局長の説明のとおり１月１１日（火）の１日、午前９ 
            時３０分開始でよろしいでしょうか。 

了承

（２）付議事件及び委員会付託について（別紙資料２）
【小野田靖局長】別紙資料２をお願いします。付議事件は別紙資料のとおり一般会計補正 

予算第１０号の１件です。委員会付託は総務委員会及び文教厚生委 
員会でよろしいか、ご協議をお願いします。 

【竹内功治委員長】局長の説明のとおり付議事件は１件、付託する委員会は総務委員会 
及び文教厚生委員会でよろしいでしょうか。 
了承

（３）討論の通告締切りについて
     １月１１日（火）委員会審査終了１０分後 
【小野田靖局長】討論の通告締切りは、１月１１日（火）委員会審査終了１０分後 

としてよろしいか、ご協議をお願いします。 
【竹内功治委員長】局長の説明のとおり委員会審査終了１０分後までとしてよろしいでしょう 

か。 
了承

（４）議会運営委員会の開催について 
１月１１日（火）委員会審査終了１５分後
【小野田靖局長】議会運営委員会の開催は、委員会審査終了１５分後からを予定してい 



          ますのでお願いします。 
【竹内功治委員長】局長の説明のとおり委員会審査終了１５分後としてよろしいでしょうか。 

了承

２．その他 
（１）議会運営委員会の開催について 

１月１１日（火）委員会審査終了１５分後 委員会室 
２月１７日（木）午前１０時００分 委員会室 
【小野田靖局長】１月１１日は臨時会、２月１７日は定例会の関係の議運になりますの

で、お願いします。 

（２）全員協議会の開催について 
１月１１日（火）本会議終了後 全員協議会室 ⇒ 中止 
２月１７日（木）午後１時３０分 全員協議会室 
２月２２日（火）午前９時３０分 全員協議会室 
【小野田靖局長】当初予定の１月１１日は案件がありませんので、中止になりました。２月 

１７日は定例会の議案関係、２月２２日は懸案事項等になります。な 
お、案件がない場合は開催されませんので、よろしくお願いします。 

（３）半田市会議録検索システムの情報一部修正について 
【小野田靖局長】会議録検索システムに記載のある情報のうち、住所、氏名や生年月日など

個人を特定する情報については、個人情報の保護を目的に修正を行いた
いと思います。具体的には、会議録検索システムに掲載がある平成元年か
ら現在までのものを対象とし、住所や氏名などの個人情報の記載があるもの
については、当該情報をハイフォンに修正するもので、今後、業者へ依頼し、
年度末までには修正作業を完了させる予定ですので、ご承知おきください。 

【中川健一委員】法律的に駄目なのか、総務省の指示か半田市独自で行うのか。
【小野田靖局長】総務省の指示はありません。過去に議題となった市民からのご意見が発端

で、顧問弁護士にも相談し、個人情報保護の観点から、行うものです。
【中川健一委員】市民が被害者の場合は分かるが、加害者の場合も修正するのか。 
【小野田靖局長】基本的には、市民が加害者の場合はないと思うが、個人情報保護の観点

から、同様に対応します。 
【中川健一委員】背景も含めて、目的や理由などが分かる資料を出して欲しい。また、情報

公開の請求があった場合はどうなるか。 
【小野田靖局長】会議録は公開しているものなので、請求があれば、特段の事情がない限り、 

公開します。 
【中川健一委員】個人情報保護法に違反していないのに、修正を加えるのであれば、理由を



明確にすべきだと思います。 
【石川英之委員】過去の個人情報も現在の個人情報の取扱いと同様にするということで理解

すればよいですね。 
【中川健一委員】口頭での説明ではなく、理由などを明確にし、文書で提示してください。
【小野田靖局長】次回の議運で資料を出させていただきます。

（４）その他 
【竹内功治委員長】その他ですが、議運の閉会中の調査事項については、これだけを議題とし 

て、２月１日（火）１０時から開催します。資料は事前に送付します
ので、よろしくお願いします。 

【小野田靖局長】３月３１日に臨時会を開催したいという要望が当局からありました。内容
は市税条例と国保の改正で、市税条例は固定資産税の関係で、４月臨
時会では縦覧が間に合わないということ、国保は限度額の引き上げの関係
です。国会の法案が３月最終日までに間に合わないこともあり、今後も同 
様に臨時会を開催したいというものです。また、これに伴い４月臨時会はな
くなります。 

【石川英之委員】過去に、法案が３月３１日になったことがあるのか。 
【小野田靖局長】大府市では、朝から本会議を開かず、法案が可決してから、本会議を開い 

た事例があるそうです。
【竹内功治委員長】３月３１日臨時会の予定をお願いします。
【小野田靖局長】議選の監査委員についての確認ですが、社会情勢が変わらない限り、現行

のまま議選監査委員を１名出すという結論で、よろしかったでしょうか。
【竹内功治委員長】社会情勢が変わらない限り議論しないということです。その他、何かありま

すか。 
            なし 


